



Mougins

Maison à vendre (06250)

Pièces	6 Pièces
Référence	84237565
Prix	2 500 000 €

Au coeur du domaine très recherché de la Peyrière, au calme absolu, grande villa en cours de rénovation à terminer. La propriété d'une surface d'environ 300 m2 habitable + 400m2 de sous-sol et garages, offre 4 suites, un bureau, un très grand séjour / salle à manger / cuisine ouverte avec plafond cathédrale, et de multiples aménagements possibles au niveau inférieur (salle de cinéma, SPA, salle de sport, cave à vin, et garages pour 5 véhicules. Parcelle de 2000m2, très gros potentiel. prix de vente en l'état, n'incluant pas la finalisation des travaux.

In the heart of the very renown "Domaine de La Peyrière", in a very peace and quiet area, large villa currently undergoing renovation. The property, with approx. 300 sqm living space + 400 sqm basement and garages, offers 4 en suites bedrooms, an office, a very large living/dining room/open kitchen with cathedral ceiling, and multiple possible layouts on the lower level (cinema room, SPA, gym, wine cellar, and closed garages for 5 vehicles. Plot of 2000sqm, great potential. Sale price do not include completion of work

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 Boulevard Montfleury - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

